

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 24. Januar 2012

Ehemaliges Gärtnereigelände Äppelallee (CDU)

Der Magistrat wird dringend gebeten, den Eigentümer des Grundstücks der ehemaligen Gärtnerei in der Äppelallee *und umliegender Grundstücke* zur unverzüglichen nachhaltigen Bekämpfung der von diesem Grundstück ausgehenden Rattenplage und der damit einhergehenden Gesundheitsgefahr aufzufordern und deren Realisierung auch durch geeignete Maßnahmen sicherzustellen.

Darüber hinaus bittet der Ortsbeirat um Mitteilung, ob für dieses Grundstück Planungen zur künftigen Nutzung und ggfs. welche existieren.

Beschluss Nr. 0011

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat III z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher